

Diario austral

REGIÓN DE LOS RÍOS

www.australdelosrios.cl

Jueves 21 de marzo de 2024



IND LOS RÍOS



IND LOS RÍOS



IND LOS RÍOS

LAS AGUAS FLUVIALES VALDIVIANAS FUERON ESCENARIO DE LA SEXTA VERSIÓN DE "MUJERES A BORDO".



IND LOS RÍOS

Mujeres a Bordo sumó a 200 participantes

ACTIVIDAD. Sexta versión de iniciativa fue parte de conmemoraciones regionales en el marco del 8 de Marzo.

La sexta versión del evento deportivo "Mujeres a Bordo", inserto en las conmemoraciones del Día Internacional de la Mujer, se consolida como el espacio de reconocimiento a mujeres del deporte y funcionarias públicas de la región de Los Ríos. Esta vez, la actividad sumó a cerca de 200 participantes, quienes fueron invitadas a remar en kayak por los ríos de Valdivia y contó con la colaboración de las municipalidades de Valdivia, Mafil, Corral y Panguipulli a través de su Corporación Municipal de Deportes, junto a las universidades Austral y San Sebastián, y las escuelas N° 39 Las Ánimas y Helvecia; que facilitaron embarcaciones de manera gratuita.

Al mismo tiempo y como cada año, fueron parte de esta iniciativa la Armada de Chile y la IV Compañía de Bomberos de Valdivia, apoyando en la seguridad para todas las partici-

pantes, quienes estuvieron acompañadas en el agua por el equipo de especialistas en deportes náuticos compuesto por Soraya Jadue, Ricardo Valerio, José Obando, Ignacio Silva y Óscar Guardia.

Por parte de las instituciones públicas y organizaciones representadas por mujeres, en esta oportunidad participaron el taller de hidrogimnasia para personas mayores del IND, el club Trekkeras Valdivia, PDI, Gendarmería de Chile, Servicio de Migraciones, Cesfam Las Ánimas y el Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género.

La seremi de la Mujer Francisca Corbalán, destacó la actividad y el seremi del Deporte, René Antio señaló que "las brechas de género siguen existiendo hoy en día en nuestra sociedad. Hemos brindado un espacio para visibilizarlas y esperamos se vayan acortando día a día".

CS

GRAN CONVOCATORIA TUVO EL EVENTO DEPORTIVO "MUJERES A BORDO", ORGANIZADO POR EL IND. CONTÓ CON APOYO DE ESPECIALISTAS.